

27.02.2020

Homepage-Information zum Corona-Virus für die Willisauer Eltern

Sehr geehrte Eltern

Jeden Tag erreichen uns neue Informationen zum Corona-Virus. Das Bundesamt für Gesundheit (BAG) steht mit den Kantonsärzten in Kontakt, sodass laufend geprüft wird, ob es weitergehende Massnahmen braucht.

Im Augenblick reicht es, die vom BAG publizierten Empfehlungen zu befolgen:

- Hände regelmässig und gründlich waschen
- Bei Niesen und Husten Taschentücher benutzen oder in die Armbeuge niesen/ husten
- Bei Grippe-symptomen Arzt anrufen

Auf der Homepage der Dienststelle Volksschulbildung, www.volksschulbildung.lu.ch, finden Sie die aktuellen Informationen, welche sich an die Luzerner Bevölkerung richten. Zudem finden Sie dort den Link zum Bundesamt für Gesundheit.

Am ersten Schultag nach den Fasnachtsferien werden die Klassenlehrpersonen in allen Klassen der Schule Willisau die Kinder altersgerecht darüber informieren, wie wir uns vor einer Ausbreitung schützen können. Dazu gehört auch, dass wir vorderhand auf den Händegruss verzichten. Zudem sollen die Lehrpersonen dafür sorgen, dass die Unterrichtsräume regelmässig gelüftet werden.

Gegenwärtig gibt es in der Schweiz keine Corona-Virus-Pandemie. Deshalb ist es sinnvoll, wenn Sie auf Ihre Kinder beruhigend einwirken und so Panikreaktionen vermeiden.

Sollten in den nächsten Tagen und Wochen weiterreichende Massnahmen nötig werden, informiert Sie die Schulleitung darüber per Post. Dabei stützt sich die Schulleitung Willisau auf die Anweisungen des Kantonsarztes und des Regierungsrates.

Freundliche Grüsse

Schulleitung Willisau